

# Beschlussauszug

## aus der

### Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Rosenow

#### vom 20.12.2024

---

#### **Top 3      Informationen des Bürgermeisters**

Die „Rosenower Wiehnacht“ in Tarnow war im Jahr 2024 sehr gut besucht und die Auftritte der Kita und der Schule waren wirklich lobenswert. Herr Stettin hofft, dass diese Tradition auch im neuen Jahr fortgeführt wird.

Zur Baustelle „Roter Netto“ äußerte Herr Stettin, dass in der laufenden Sitzung noch Beschlussfassungen folgen werden. Er informiert darüber, dass das Verfahren derzeit beim Verfahrensstand nach §33 BauGB liegt. Die Baugenehmigung kann jederzeit erteilt werden, soll aber spätestens in der 2. KW 2025 kommen.

Zum aktuellen Stand des Sportlerheims sollte das Bauamt eine kurze Information geben, diese blieb allerdings aus. Das Brandschutzkonzept wird derzeit noch ausgearbeitet.

Herr Stettin berichtet, dass der neue Spielplatz in Luplow fertig gestellt wurde. Zum Stand des Spielplatzes im Park wurde darüber informiert, dass der Turm für die Rutsche bereits da ist, allerdings noch aufgestellt werden muss. Auch die Ketten der vorhandenen Schaukeln sollen ausgetauscht werden.

Das Nahwärmenetz wurde erweitert. Im August 2024 sollte der Ausbau bereits fertig sein, die Tiefbaufirma kam ihrem Auftrag allerdings nicht nach, sodass noch nichts abgeschlossen werden kann. Die Straße bleibt vorerst mit Schlitz, da noch ein Kabel verlegt werden muss.

Darüber hinaus sind durch die Bauarbeiten zur Verlegung der Glasfaserkabel Schäden an den Straßenlampen aufgetreten.

Darüber hinaus wurde berichtet, dass die Straßenlampen generell zu früh ausgehen (07.30 Uhr). Es gibt eine Hausmeister-App über die der Hausmeister die Lampen technisch ein- und ausstellen kann, allerdings ist die App nicht genug ausgereift, da der Sonnenaufgang und der Sonnenuntergang mit betrachtet und einberechnet werden und somit keine selbst ausgesuchte Zeit eingestellt werden kann.

Die Brücke Tarnow Park, sowie der Haushalt für 2025 sind in Arbeit.

In Schwandt wurde Holz eingekauft, welches der Angelverein für die Errichtung eines Angelstegs verwenden möchte.

In Rosenow wurden Baumprüfungen durchgeführt, in denen Bäume markiert wurden (für eine Abnahme). Es kam die Frage auf, ob die Einwohner diese Bäume selbstständig fällen und verwerten können (auf gemeindeeigenen Grund), der Bürgermeister spricht sich dagegen aus, da die Gemeinde dieses Holz selbstständig verkaufen möchte.

Das neue Feuerwehrfahrzeug soll noch offiziell durch das Innenministerium übergeben werden. Der Termin wurde für März 2025 angesetzt.

Es wurde eine Übersicht zu den Schul- und Kitakosten gegeben (siehe Anlage).

